

Kfd St. Johannes Oelde fährt 2014 nach Heidelberg

Die kfd St. Johannes bietet vom 20. 6. bis 22. 6. 2014 (nach Fronleichnam) eine dreitägige Fahrt nach Heidelberg an.

Auf der Hinreise ist Station mit Kostümführung in Michelstadt geplant, bevor ein gutes Mittelklasse-Hotel in Heidelberg bezogen wird. Am nächsten Tag können die Oelderinnen dann auf einem geführten Altstadttrundgang das besondere Flair der Heidelberger Gassen und Plätze sowie der kurpfälzischen Heiliggeist- und Jesuitenkirche genießen und anschließend mit

der Bergbahn zum Heidelberger Schloss auffahren. Nach der Führung ist hier genügend Zeit, um das Schloss und die schöne Umgebung zu genießen. Abends steht ein besonderes Abendessen in einem urigen Heidelberger Studentenlokal auf dem Reiseplan. Der Sonntag ist dann bereits der Rückreisetag, wobei noch Zeit für einen ausgiebigen Zwischenstopp in Schwetzingen ist.

Anmeldungen und Infos zur Fahrt gibt Agnes Geissen unter Tel. 02522-6476